

MEDIENINFORMATION

PFALZWERKE AKTIENGESELLSCHAFT

Ludwigshafen, 26. Juli 2019

Pfalzwerke übergeben Preise an Gewinner der Aktion „Helden gesucht“ 2019 in Kandel

Mit über 164 Bewerbungen und 139 glücklichen Gewinnern zieht die PFALZWERKE AKTIENGESELLSCHAFT ein positives Fazit der jedes Jahr stattfindenden Spenden- und Sponsoring-Aktion #heldengesucht. Unter dem Motto „Helden gesucht – Melde dein Superteam“ konnten sich Vereine, Organisationen und Verbände auf unterschiedliche Sponsoring-Pakete, Geldspenden oder Tombolatüten bewerben. Am gestrigen Donnerstag, 25. Juli 2019, fand die Preisübergabe statt und rund 50 Vereinsvertreter nahmen die Sponsoringpakete und Geldspenden für die Vereinskasse entgegen. Auch viele Bürgermeister aus den Gemeinden der Vereine, die bei der Aktion gewonnen haben, waren zur Übergabe in die Pfalzwerke Dienststelle nach Kandel gekommen und freuten sich mit den Vereinsanhängern.



Rund 50 Vereinsvertreter freuten sich beim Übergabeevent über neue Trikots, eine Spende für die Vereinskasse oder eine Tombolatüte.

.....

Regionale Verbundenheit, Innovationskraft, Nachhaltigkeit und Kundennähe bilden die Basis für das unternehmerische Handeln der Pfalzwerke. Dazu gehört auch, sich jährlich in verschiedenen sozialen Projekten und Initiativen zu engagieren sowie Vereine, Verbände und Institutionen mit Spenden- und Sponsorentätigkeiten in der Pfalz und dem Saarpfalz-Kreis zu unterstützen – immer getreu dem Unternehmensleitsatz: „Wir steigern die Lebensqualität der Menschen und den Zukunftswert ihrer Lebensräume“. Bereits im dritten Jahr organisieren die Pfalzwerke dazu die Aktion #heldengesucht.

In einem öffentlichen Voting standen insgesamt drei Kategorien zur Auswahl. Hier konnten sich die Teams jeweils kurz vorstellen und um die meisten Stimmen ihrer Fans und Anhänger werben. Aus der Vorder- und Südpfalz wurden gestern unter anderem an die Jugendabteilung des HSV Albersweiler ein Sponsoringpaket und an den ASV Schwegenheim eine Tombola-Tüte übergeben. In den Räumlichkeiten der Pfalzwerke Dienststelle in Kandel fand jetzt die Gewinnübergabe für Vereine aus der Vorder- und Südpfalz statt. Am 8. August werden Vereinsvertreter aus der Westpfalz und dem Saarpfalzkreis ihre Preise in den Räumlichkeiten des Sportbund Pfalz in Kaiserslautern entgegennehmen. Der Sportbund Pfalz hat in diesem Jahr erstmalig als Partner der Vereine die Aktion unterstützt.

Die Pfalzwerke stellen für das Vereinssponsoring jährlich rund 50.000 € im Budget bereit.